

LE MARCHÉ DE L'HABITAT

Les coûts financiers impactent très fortement le Marché de la Maison individuelle **les primo accédants ne peuvent plus acheter** et sont obligés de louer selon leurs moyens.

Face à ce constat, l'offre et la demande ne semblent plus être en adéquation.

Du côté client, une demande de changement de mode de vie, écologique, responsable, mais qui ne s'y retrouve plus tant le marché est inaccessible.

De l'autre, une offre traditionnelle qui ne correspond pas aux attentes écologiques, environnementales d'une nouvelle clientèle.



C'EST DONC L'OFFRE DE CONSTRUCTION QUI DOIT ÊTRE MISE EN CAUSE

Chacun d'entre nous s'est efforcé de penser une autre maison, moins coûteuse, dotée de qualités nouvelles, bâtie rapidement et libérée du carcan des traditions artisanales du bâtiment.

(cf Le Corbusier 1923)



LE PROJET HÔTE CONCEPTION

REMETTRE

LE CLIENT AU CENTRE DE SON PROJET DE VIE

En lui permettant **financièrement** de s'engager pour choisir un habitat évolutif et un mode de vie choisis, plus proche de ses convictions humaines et environnementales.

Il s'agit bien de créer un **concept totalement novateur** pour construire des maisons modulables accessibles TOTALEMENT AUTONOMES à *énergie positive (Principe BEPOS)*.

En développant un savoir faire modélisé, qui anticipe une évolution prochaine, obligatoire et inéluctable des métiers de la construction.



Une autre façon de construire